Beer O'Crock

Ciencia y una cerveza de la mano de Be' Tonal





Be'Tonal Conservation and Research A.C.



Beer O'Crock:

Be' Tonal y Ciencia con una cerveza en mano

Vivimos en un mundo cada vez más dependiente de los avances científicos y tecnológicos, es fundamental que el conocimiento científico esté al alcance de todos. Sin embargo, existe una brecha significativa entre la comunidad científica y el público en general, una brecha que a menudo se ve reforzada por la complejidad y la jerga técnica asociada con la investigación científica. Esto crea un ciclo desafortunado en el que los científicos tienden a comunicarse principalmente entre ellos, utilizando un lenguaje y un estilo que excluye a aquellos que no tienen formación científica. Como resultado, la ciencia se convierte en algo distante y abstracto para muchas personas, perpetuando la idea de que es un campo reservado para unos pocos privilegiados.

Es en este contexto que surge Beer O'Crock, una iniciativa de BeTonal Conservation & Research A.C., destinada a derribar las barreras entre la ciencia y la comunidad, y a hacer que el conocimiento científico sea accesible y relevante para todos. Al llevar la ciencia a espacios informales y relajados como bares y establecimientos públicos, Beer O'Crock ofrece una alternativa refrescante a la típica presentación científica. Aquí, la ciencia se presenta de manera accesible y entretenida, lejos de la jerga académica y los conceptos abstractos, permitiendo que cualquier persona, independientemente de su formación académica, pueda participar y aprender. Este enfoque rompe el ciclo vicioso de exclusión y abre las puertas a un diálogo más amplio y diverso sobre temas científicos relevantes para nuestra sociedad y nuestro planeta.

Beer O'Crock representa una opción más hacia la democratización del conocimiento científico, ofreciendo un espacio inclusivo y acogedor donde la ciencia se convierte en una conversación compartida entre científicos y la comunidad en general. Es un recordatorio de que la ciencia es para todos, y que todos tenemos un papel que desempeñar en la exploración y comprensión del mundo que nos rodea.



Objetivos:

- Difusión de la ciencia: Beer O'Crock tiene como objetivo principal difundir el conocimiento científico de una manera accesible y amigable, proporcionando charlas y presentaciones sobre temas de interés general con una base científica sólida.
- Creación de espacios de diálogo: Este proyecto busca crear un ambiente propicio para el intercambio de ideas y el diálogo abierto entre científicos y miembros de la comunidad, fomentando la participación activa y el aprendizaje colaborativo.
- Visualización del trabajo científico: Beer O'Crock pretende mostrar a la comunidad el trabajo cotidiano de los científicos en sus laboratorios, en el campo y en sus escritorios, destacando la importancia de la investigación y la conservación para el bienestar de nuestro planeta.

Descripción del Proyecto:

Beer O'Crock consistirá en una serie de eventos periódicos que se llevarán a cabo en diferentes bares y establecimientos públicos, donde se ofrecerán charlas y presentaciones sobre una variedad de temas científicos relacionados con el medio ambiente y la conservación. Estas presentaciones serán impartidas por científicos y expertos en los campos respectivos, quienes compartirán sus conocimientos y descubrimientos de una manera accesible y entretenida. Además de las charlas, se fomentará el debate y la interacción entre los asistentes, creando así una experiencia enriquecedora y educativa para todos los participantes. El objetivo final es promover una mayor conciencia y aprecio por la ciencia y el medio ambiente, inspirando a la acción y el cambio positivo en nuestra comunidad y más allá.



Beneficios al ser Anfitriones

Al convertirse en anfitriones de Beer O'Crock, no solo ofrecen una experiencia única para sus clientes, sino que también pueden cosechar una serie de beneficios tangibles e intangibles. Uno de los principales beneficios es la captación de un público diverso e interesado en la ciencia y el medio ambiente. Este tipo de eventos atrae a personas curiosas y ávidas de conocimiento, lo que puede traducirse en un aumento del tráfico de clientes y, en última instancia, en mayores ingresos para el establecimiento.

Además, al albergar actividades que promueven la difusión de la ciencia y la conciencia ambiental, se posiciona como una empresa social y ambientalmente responsable. Esto puede mejorar su reputación en la comunidad y generar una mayor lealtad entre los clientes que valoran el compromiso con la educación y la sostenibilidad.

Otro beneficio importante es la oportunidad de diferenciarse de la competencia y destacarse como un destino único y culturalmente enriquecedor. Los eventos de Beer O'Crock pueden proporcionar al establecimiento una identidad distintiva y convertirse en un punto de referencia para aquellos que buscan experiencias más allá del simple entretenimiento.

Además, al asociarse con organizaciones científicas y expertos en conservación, puede establecer conexiones valiosas en la comunidad y crear oportunidades para colaboraciones futuras. Estas asociaciones pueden abrir nuevas puertas para la promoción cruzada y la participación en iniciativas comunitarias que beneficien tanto al establecimiento como a la sociedad en general.

Al ser anfitriones de Beer O'Crock, los bares y sitios pueden disfrutar de una serie de beneficios, que van desde el aumento de clientes y los ingresos hasta una mejor reputación y conexiones en la comunidad. Además, contribuyen a la difusión del conocimiento científico y la conciencia ambiental, creando un impacto positivo en la sociedad y el medio ambiente."



Invítale un trago al cocodrilo

"Invítale un trago al cocodrilo" es mucho más que una simple frase: es una oportunidad emocionante para contribuir directamente a la conservación de estos majestuosos reptiles en el estado de Yucatán. Vivimos en un país y con una realidad en donde la ciencia y la conservación a menudo se ven limitadas por la falta de financiamiento, esta iniciativa ofrece una opción accesible para ayudar a mantener a salvo a nuestros amigos cocodrilos y serpientes.

Cada bebida que compres y decidas "invitarle un trago a un cocodrilo" representa una pequeña pero poderosa contribución a nuestros programas de conservación. La persona que decida aceptar, recibe su bebida con un pequeño porcentaje extra, el cual representará la aportación voluntaria hecha a Be Tonal Conservation & Research A.C: como ayuda en sus programas de conservación.

Los fondos recaudados se utilizan para monitorear, reubicar y rescatar cocodrilos en la región, así como para cubrir los gastos de alimentos y equipos necesarios para estas importantes labores.

La participación no solo es una muestra de apoyo a la conservación de la vida silvestre, sino también una oportunidad para ser parte de un movimiento de cambio. Cada trago que compartes con un cocodrilo es un paso más hacia un futuro donde estas criaturas puedan prosperar en su entorno natural, y donde la ciencia y la comunidad trabajen juntas para proteger nuestro precioso patrimonio natural.

Be wild, Be free, Be Tonal!



Be`Tonal Conservation and Research A.C.